

Beschluss des Landrats vom 13.12.2023

Nr. 292

8. Engagement der Primeo Energie bei der ENAG und Verlängerung des Bezugsvertrags mit der EDF für französischen Atomstrom
2023/442; Protokoll: ps

Thomas Noack (SP) gibt eine Erklärung ab. Der Redner stellt fest, dass der Regierungsrat so gut wie keinen steuernden Einfluss auf die wichtigsten lokalen Player in der Energieversorgung habe. Es muss die Frage gestellt werden, ob dies so richtig ist. Später wird mit der Motion von Claudia Brodbeck über diese Frage diskutiert. Die Möglichkeit zum Eingreifen wird allerdings etwas erweitert mit dem Energiegesetz, worüber der Redner sehr froh ist. Er ist gespannt, wie der Regierungsrat die Möglichkeit nutzen wird.

://: Die Interpellation ist erledigt.